
Protokoll der Delegiertenversammlung 

des „Lüneburger Dart Verband e.V.“ 

vom 27. September 2020 

 

 
Ort: DC Flying Package, Seedorfer Weg 8, 29576 Barum 

Beginn: 14:15 Uhr 

Ende: 15:35 Uhr 

Datum: 27.09.2020 

 

 

Tagesordnung: 

 

(1) Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Einladungsfrist und Eröffnung der 

Delegiertenversammlung 

Die Vizepräsidentin Jenny Färber übergibt die Versammlungsleitung an den Schatzmeister Torsten 

Schlecht, der um 14:15 Uhr die Delegiertenversammlung eröffnet. Er stellt die fristgemäße Einladung 

und die Beschlussfähigkeit fest (von 20 möglichen Stimmen waren 17 anwesend). Fünf der sechs beim 

Lüneburger Dartverband (LDV) gemeldeten Teams waren durch die Delegierten vertreten. 

 

Als Protokollführer für die DV wurde der Medienwart Otto Goergens bestimmt. 

 

(2) Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig durch die Versammlung genehmigt. 

 

(3) Genehmigung des Protokolls der Delegiertenversammlung vom 06.10.2019 

Das Protokoll der Delegiertenversammlung vom 06.10.2019 wurde verlesen und einstimmig 

genehmigt. 

 

(4) Jahresbericht des Präsidiums und des Kassenwarts 

Das Präsidium gab einen detaillierten Bericht über die Aktivitäten des Verbands in der vergangenen 

Saison ab, Liga- und Turnierbetrieb, Spielabbruch aufgrund der Corona-Pandemie, sowie beginnender 

Neustart in die Saison 2020/21. Herausfordernd natürlich auch der Rücktritt des Präsidenten kurz nach 

Amtswahl und der damit verbundenen Neuorganisation innerhalb des Präsidiums. Hiermit verbunden 

war dann die verzögerte Eintragung der Änderungen beim Registergericht. 

 

(5) Finanzbericht des Schatzmeisters, Bericht der Kassenprüfer 

Der Schatzmeister Torsten Schlecht gab einen Bericht über die finanzielle Lage des LDV und übergab 

die Belege zur Einsicht. Alle Zahlungsverpflichtungen wurden termingerecht erfüllt, alle Meldegebühren 

wurden korrekt und zeitnah bezahlt. 

Die Kassenprüfer erklärten, dass die Kasse einwandfrei und sparsam geführt worden ist und einen 

erfreulichen Überschuss aufweist. 

 

(6) Bericht Sportwart/Medienwart und Planung der Saison 2020/2021 

Der Sportwart Martin Krützfeldt erläuterte die Änderungen der Abläufe im Spielbetrieb aufgrund der 

Corona-Pandemie und der damit verbundenen Hygienevorschriften. Der Maßnahmenplan wurde im 

Präsidium bearbeitet und schon auf der Homepage kommuniziert. Die Änderung der Sport- und 

Wettkampfordnung wurde besprochen und ist umgesetzt. Hier wollte der zurückgetretene Präsident 

alles selbst in die Hand nehmen, hierfür gab es vom Restpräsidium aber kein Votum. Offen ist noch die 

Überarbeitung der Ligaordnung, hier setzen wir die vereinbarte Regelung im Ligabetrieb 2020/21 um 

(8 Einzel / 2 Doppel). Der Spielplan wird noch angepasst. Weiterhin berichtete er, dass es weitere 

interessierte Teams aus Winsen und Umland gibt, die aufgrund der Coronamaßnahmen derzeit noch 

nicht gemeldet haben, weil die Spielorte eine Umsetzung nicht zulassen. Hier freuen wir uns auf eine 

coronafreie Zukunft. 

 

 



(7) Aussprache und Entlastung des Präsidiums 

Nach der Aussprache wurde der Antrag auf Entlastung des Präsidiums gestellt. Dem Antrag wurde 

einstimmig zugestimmt. 

 

(8) Genehmigung des Haushaltsplans 

Dem Haushaltsplan für 2020/21 wurde einstimmig zugestimmt. Er liegt dem Protokoll als Anlage bei. 

 

(9) Neuwahlen 

a) Präsident: Durch den Rücktritt des Präsidenten, war eine Neuwahl erforderlich. Nach 

Besprechung der Regularien für die Neuwahl wurden Vorschläge eingebracht. Es stellte sich nur 

Martin Krützfeldt als Kandidat zur Wahl. Da es nur einen Kandidaten gab, war eine schriftliche Wahl 

nicht notwendig, er wurde einstimmig gewählt, es gab keine Gegenstimme oder Enthaltung. Martin 

Krützfeldt nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen. 

b) Schatzmeister: Vorgeschlagen wurde, dass Torsten Schlecht, den Posten weiterführt, dieser 

wurde von der Delegiertenversammlung einstimmig angenommen, Torsten Schlecht nahm die 

Wahl an. 

c) Sportwart: Leider wollte sich kein Delegierter bereiterklären, sich als Kandidat aufzustellen, 

auch weitere Vorschläge zur Besetzung der Position waren nicht vorhanden. Nach kurzer 

Aussprache erklärten sich Präsident und Vizepräsidentin bereit, das Amt kommissarisch 

gemeinsam auszuüben, bis sich ein geeigneter Kandidat findet. Dieser Vorschlag wurde 

einstimmig angenommen. 

d) Medienwart: Da der Medienwart irrtümlich in der Tagesordnung zur Neuwahl aufgenommen 

wurde, fand keine Neuwahl statt, weil die Wahlperiode erst im Jahr 2021 ausläuft. 

 

(10) Schriftliche Anträge (Antragsfrist: Post-/Maileingang 12.09.2020) 

Es lagen keine schriftlichen Anträge vor., jedoch wurde ein Eilantrag durch Torsten Schlecht gestellt. 

 

Die bisherigen Kassenprüfer sind keine Mitglieder mehr im LDV, bzw. aus gesundheitlichen Gründen 

nicht mehr in der Lage die Kassenprüfung durchzuführen. Aus diesem Grunde ist die Neuwahl 

erforderlich und sollte im Rahmen der DV stattfinden. Vorgeschlagen wurden Gunther Kletschkus und 

Markus Heidenreich. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen, beide bestätigten, dass sie Das 

Amt der Kassenprüfer ordentlich und gewissenhaft ausüben werden. 

 

(11) Sonstiges/Verschiedenes 

a) Der LDV hat das Bestreben, sich an einem Deutsch-Irischen Festival 2021, wie ehemals in 

Reddebeitz, zu beteiligen. Sollte es hierfür Planungen geben, wird sich der LDV einbringen und 

sein Interesse an der Teilnahme bekunden. 

b) Aufgrund der Änderungen im Terminplan NDV/BdvLH ist es sinnvoll, die Ligaspieltermine zu 

überarbeiten. Es wird daher kurzfristig ein neuer Ligaplan erstellt, da es für einige Teams sonst 

kaum möglich sein wird, am Ligabetrieb teilzunehmen. Dieses will der LDV vermeiden und bittet 

um Verständnis für diese Maßnahme. 

c) Das Präsidium erarbeitet ein Werbekonzept, um interessierte Teams im Umland zu erreichen 

(allgemeines LDV-Plakat und Flyer zum Verteilen). Die Teilnehmerlisten für Veranstaltungen des 

LDV werden überarbeitet (Einfügen Zusatzspalte zur Nutzung der persönlichen Daten). 

 

(12) Schlusswort und Beendigung der Delegiertenversammlung 

Torsten Schlecht übergab das Wort an den neuen Präsidenten Martin Krützfeldt, der sich für die 

Durchführung bedankte und schloss um 15:35 Uhr die Delegiertenversammlung. 

 

 

gez. Martin Krützfeldt   gez. Jenny Färber 

Präsident    Vizepräsident 

 

 

f. d. R.: gez. Otto Goergens 


